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Votre équipe de concertation CFE-CGC

Suivi de la productivité
Analyse : 
• Croissance APE Vie  +5,6 % tirée par la retraite + 12,9%.
• Prévoyance stable,  belle performance sur la santé, Croissance de la prime moyenne santé. 
• Productivité + 3,4 %.

La CFE-CGC se satisfait de la hausse des APE et souhaite les corréler aux UP.
La Direction nous indique une évolution collective des UP de + 1,5%. 
(CCD + 1% ;  CCC + 2% ;  RC - 0,5% ; RC/MA + 11% ;  IC - 1,1% ; IC/MA + 3,4%).

La CFE-CGC interroge la Direction sur la décroissance de l’offre Entourage et Avizen des pros. 
• Pour Entourage des retours sur la sélection médicale et les surprimes. 
• Pour AVP une offre souvent concurrencée par AGIPI.

La Direction nous indique qu’elle souhaite embarquer plus de collaborateurs, 1/3 des collaborateurs qui 
représentent 50% de la production sur Entourage, concernant la sélection médicale, 70% des contrats 
sont émis directement, 10% en sélection médicale. 
Pour AVP, la direction souhaite réexaminer l’offre pour y apporter des améliorations.
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Taux d’atteinte des OMP 

La CFE-CGC alerte de nouveau la Direction sur la dégradation des OMP, notamment pour les CCD 
et les jeunes CCC.

La Direction a pris des dispositions sur l’intégration des CC avec la création du comité national 
d’intégration. 
Un process dédié à l’intégration est relancé avec la mise à jour du manuel de l’intégration et la création 
d’un plan d’action de développement commercial du candidat salarié habilité. 

Les animateurs seront réunis en séminaire les 02 et 03 avril prochain.



La direction est satisfaite des performances atteintes sur 2023, une année globalement réussie.

• Le taux d’atteinte de l’objectif collectif sur la satisfaction clients est revu à 100% au lieu de 98,3%
• Neutralisation également de l’objectif collectif des IFS.
• Nous demandons également à la Direction une révision sur les intervalles du taux de maintien des 

salariés à 6 mois et sur la collecte brute PU/VL en UC pour les IMC et les IFS expert, la Direction 
nous indique qu’elle ne peut pas revoir ces 2 demandes.

La CFE CGC obtient la neutralisation de  l’objectif transformation Taux de connexion App Mon Axa 
pour les IMC, les IFS CECR et les IFS RDO.

Suivi des objectifs 

Page 5/10

Inspecteurs Managers Commerciaux
Objectif collectif.
• Objectif collectif national iMC : indicateurs de satisfaction clients (hors rappels 

des clients insatisfaits). 
• Réalisé à fin 12/2023 : 85,5% VS objectifs 2023 à 87%, soit 98,3% d’atteinte.
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Le critère 
Mon axa pour la 
nomination des 
IAC est neutralisé, 
les 3 critères 
obligatoires pour 
devenir IAC sont: 

1. Le taux 
d’atteinte de 
l’OMP cœur 
de gamme des 
collaborateurs 
en équipe 
animateurs.

2. le taux d’actifs 
prévoyance et 
santé.

3. Le taux de 
signature 
électronique.



Objectifs 2024

La CFE-CGC a été entendue sur la demande d’une ligne actif prévoyance 
ou actif santé pour les IMC.

Nos propositions ont également abouti sur l’item transformation Mon Axa 
y compris espace client.

La CFE-CGC demande des outils de suivi et de pilotage à jour dans power 
BI.

La CFE-CGC sur la pavé « réglementaire et satisfaction clients » a obtenu 
la répartition suivante : 
• 35% contrôles de production de l’IMC.
• 35%  % de salariés + mandataires respectant les 15h de formation DDA.
• 30% sur la mesure de la satisfaction clients.

La CFE-CGC demande pour l’item Management, une uniformisation du 
nombre d’items au choix dans les Régions en concertation avec l’inspecteur.
La direction nous indique que le nombre d’items ne peut être uniformisé 
car il est le résultat d’une discussion avec le manager au regard de la 
spécificité de son inspection. 
Nous validons qu’ils doivent être choisis en concertation avec l’inspecteur 
et non imposés.
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Questions diverses

Axa Coupon Opportunité :

D’une belle opportunité de marché, ACO 
devient une belle frustration terrain pour les 

collaborateurs comme pour les clients.
L’ensemble du réseau s’est mobilisé fortement 
dès la fin d’année pour planifier des rdvs sur une 
vision janvier, faire profiter à  nos clients de cette 
belle offre et redonner confiance à des clients 
mal menés par les performances de nos gestions 
pilotées. 
Aujourd’hui, les collaborateurs ne comprennent 
pas cette fermeture plus que prématurée, l’offre 
n’aura duré que 8 jours.
Ces sentiments de frustration, d’agacement et 
d’énervement risquent de rester « en travers la 
gorge » de nombreux collabs, il va falloir un peu 
de temps pour relancer la machine.

La Direction nous répond : 
Nous sommes conscients des retours du terrain, 
nous allons tout mettre en œuvre pour que les 
affaires en état complet avant le 26/01 puissent 
être émises.

La Direction nous répond : 

Notre objectif est que l’outil puisse être fiable et 
fonctionnel lors du déploiement prévu en avril 
par une formation beaucoup plus adaptée au 
terrain. 
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Concur :

Nous avons de bons retours concernant 
l’assistance dédiée néanmoins il reste des 
situations particulières difficiles à résoudre.

Nous vous demandons de pouvoir vous remonter 
les disfonctionnements et difficultés constatés 
sur le terrain afin qu’au moment du déploiement 
l’outil puisse être paramétré aux plus proches 
des besoins des commerciaux.



Power BI :
Nous sommes le 

19/01/2024 est toujours pas de 
chiffres mis à jour.

 Nous sommes inquiets car cet outil  doit 
remplacer PRIMO. 
Difficile de d’animer et de suivre sans outil 
fiable.

La Direction nous répond : 
Le Power Bi qui sera livré ne 

correspond pas au Power Bi actuel qui 
est alimenté manuellement, il sera mis à jour en 
temps réel. 

Service ADP Commissionnement :
• 2 démissions, 1 mobilité. 
• 2 personnes présentes pour 5 régions et 2 

réseaux AEP et A2P. 
Le contexte est de plus de plus compliqué avec 
bcp de réclamations. 
Les réclas de décembre commencent tout juste 
à être traitées.
Quelles sont les solutions futures pour améliorer 
les retours suite à réclamation ?

La Direction nous répond : 
2 ouvertures de poste à l’embauche ont été 
réalisées, à ce jour les postes ne sont pas 
pourvus…

Plan Epargne Avenir Climat :
Aurons-nous un contrat Plan Epargne Avenir 
Climat destiné aux enfants ?

La Direction nous répond : 
Nous avons analysé la faisabilité, à ce stade la 
solution n’a pas été retenue. 

Prime nouveau client :
La prime nouveau client est reprise si le contrat 
générateur est résilié alors que d’autres contrats 
signés dans le cadre d’une multi vente sont 
encore en portefeuille.
Est-il possible de le prendre en considération ?

La Direction nous répond : 
il est difficile via nos outils et notre informatique  
d’analyser et de considérer cette demande.

PER :
L’augmentation d’une prime sur un PER entraine 
une proratisation du commissionnement en 
fonction de la durée qui reste jusqu’au 10 ans, si 
le collaborateur avait ouvert un nouveau PER il 
aurait été payé à taux plein. 
Est-il possible d’obtenir une dérogation ?

La Direction nous répond : 
Non, le protocole a été respecté. Nous 
réfléchissons à faire évoluer la prime annuelle 
maximum. 

Proratisation :
Nous renouvelons notre demande de 
proratisation pour absence d’un collaborateur 
sur une certaine durée pour les actifs prév/Santé, 
la conquête des nouveaux clients, la prime de 
performance etc...

La Direction nous répond : 
l’IT ne peut pas prendre en généralisation ces 
éléments…

Les prochaines commissions de concertation de 2024
• Jeudi 11 juillet

• Jeudi 05 décembre
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